

# *Destaca CTC iniciativa de Europa por Cuba frente al bloqueo*

---



**Ismael Drullet Pérez, secretario de Relaciones Internacionales de la Central de Trabajadores de Cuba**

**Por: Isis María Allen**

Ismael Drullet Pérez, secretario de Relaciones Internacionales de la Central de Trabajadores de Cuba, CTC dijo que esa organización asume como propio el maratón mediático contra el bloqueo que organiza el canal solidario Europa por Cuba para los días dos y tres de abril próximo.

En declaraciones para Radio Habana Cuba destacó la labor de ese canal en defensa de la verdad sobre la Mayor de las Antillas, donde día a día los trabajadores enfrentan los rigores de la hostil política de Washington.

Igualmente expresó que el apoyo de la Federación Sindical Mundial al citado maratón es expresión de las relaciones históricas de la CTC con esa organización, de la cual es uno de sus miembros fundadores y donde siempre ha encontrado respaldo en la lucha frente a las maquinaciones del imperio contra la Isla.

Anunció Drullet Pérez, que con motivo de las celebraciones por el Día Internacional de los Trabajadores se proyecta, en mayo próximo realizar de actos de solidaridad, con la participación de cerca de mil representantes de organizaciones sindicales, de mujeres, de jóvenes y de campesinos, entre otros procedentes de diversas naciones.

En Cuba-añadió- tendrán la posibilidad de visitar centros laborales de diferentes sectores, donde podrán constatar la incidencia de las repudiables medidas de Estados Unidos para asfixiar a la Isla y por qué constituyen estas el mayor obstáculo para el desarrollo del país.

“Unidos los que aman y fundan” - precisó-será el lema del llamamiento en homenaje al Heroe Nacional José Martí, en el aniversario 170 de su nacimiento que se cumplirá el próximo año, al líder histórico Fidel Castro y a los 64 años de la Revolución.

Destacó que en estos momentos los trabajadores están enfrascados en las discusiones sobre el presupuesto de cada centro laboral, donde surgen las iniciativas para utilizar mejor los recursos, ser más eficientes y necesariamente más productivos para hacer frente a la crisis global que ha agudizado la COVID-19, así como el inhumano bloqueo que a Cuba le impone el gobierno de Estados Unidos y ante lo cual el país no abandona su empeño de seguir adelante.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/286912-destaca-ctc-iniciativa-de-europa-por-cuba-frente-al-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**